

# MUCHO COLORIDO POPULAR Y EXPRESION DE FE EN LA CONMEMORACION DE S. CRISTOBAL

Nutridos núcleos de ciudadanos de todas las clases sociales en el Templete. Otros casos

Efectivamente, el pueblo de Cuba ha honrado, como en años anteriores, la conmemoración religiosa de San Cristóbal, Patrón de la Ciudad de La Habana, con diversos actos alusivos y el desarrollo de los diversos programas, donde se puso de manifiesto la fe cristiana y el colorido popular que brinda la tradición mantenida con relieves emotivos, desde hace siglos.

### En la Catedral

Aparte del novenario de ayer, hoy por la mañana, a las seis, tuvo efecto la tradicional misa

denominada de los Mudos; a las nueve y media se celebró la misa pontifical, a cargo del M. I. Canónigo Alfredo Llaguno.

### Bendición de Automóviles

Cientos de automóviles y otros vehículos fueron conducidos a las puertas de la Catedral, donde recibieron la bendición cristiana, ya que San Cristóbal es también Patrón de los Drivers, como se sabe. Cuando cerramos esta edición se está organizando la solmne procesión, en las naves de la Catedral con la venerada imagen de San Cristóbal, patrono de la Arquidiócesis y Ciudad de la Habana.

### Alocución del Gobernador

Con motivo de la conmemoración de San Cristóbal, el gobernador de la Habana, Panchín Batista, hizo pública la siguiente alocución:

«Compañeros condecorados:

Al celebrarse hoy, viernes 16, la conmemoración del Patrono de la Ciudad de San Cristóbal de La Habana, a cuya fecha tanto el Gobierno de la Provincia como la Orden de San Cristóbal, han brindado todo su calor, conjuntamente con la ciudadanía en general, y muy especialmente los choferes que han venido obteniendo tras riguroso expediente la preciada condecoración, me dirijo por este medio a todos, haciendo votos por su felicidad y prosperidad.

Después de cinco años ininterrumpidos de conmemorar el Día de San Cristóbal con nuestras fiestas en el Anfiteatro y Palacio de los Deportes, hemos estimado oportuno aplazar la de este año, para dedicar todos nuestros esfuerzos y nuestras gestiones a obtener del Congreso de la República la aprobación de la ansiada Ley del Retiro del Chofer y a exportar a todos los choferes para prevención de los accidentes en tránsito.

No obstante la posposición del tradicional acto con que el Gobierno de la Provincia ha venido conmemorando el Día de San Cristóbal, en esta fecha de tanta significación para todos los habaneros y en particular para los choferes, me sentiré espiritualmente junto a ustedes».

(Fdo.) Francisco R. Batista y Zaldívar, Gobernador Provincial.  
En el Templete

Desde las primeras horas de la mañana, la centenaria Ceiba del Templete y monumentos anexos, se vieron concurridos por cientos y cientos de habaneros, no sólo para rendir homenaje cristiano y de fe a San Cristóbal, sino para cumplir promesas y pedir ayuda en sus esfuerzos. El clásico rodeo a la Ceiba fue uno de los aspectos populares que dió más colorido a la conmemoración. Por su parte la Banda Municipal, dirigida por el maestro Roig, iniciará los actos esta noche con el Himno Nacional, pronunciando las primeras palabras la doctora Aida Rodríguez Sarabia, directora de Bellas Artes del Municipio.

Durante todo el día y la noche permanecerá abierto el Templete, y según nos informan nuestros reporters es extraordinario el interés expresado por la ciudadanía en la clásica conmemoración, de lo que da fe, además, las fotos captadas y que reproducimos en esta edición.

*Pais*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA